

# Nota de Prensa

## INEI recibe a misión de la OCDE para la revisión de las estadísticas oficiales en el Perú

La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) inició la Revisión de las Estadísticas Oficiales del Perú, con el objetivo de evaluar y mejorar las prácticas estadísticas del país, que actualmente se encuentra en proceso de candidatura para convertirse en miembro de la OCDE. Esta actividad se lleva a cabo en la ciudad de Lima y se prolongará hasta el viernes 24 de noviembre del presente año.

Es importante señalar que, el INEI, en su calidad de ente rector del Sistema Estadístico Nacional (SEN), desempeña un papel central en la coordinación y supervisión de las estadísticas oficiales en Perú. En colaboración con las entidades que integran el SEN, se esfuerza por construir una infraestructura estadística robusta y alineada con los estándares internacionales.

La misión de evaluadora de la OCDE conformada por la Sra. Asa Johansson, Directora Adjunta de la Dirección de Estadística y Datos de la OCDE, y el Sr. Julien Dupont, Jefe de Unidad y Coordinador del Proceso de Adhesión, inició sus actividades en evento realizado en formato híbrido (presencial y virtual), que contó con la participación del Jefe del INEI, Dante Carhuavilca Bonett, representantes del SEN, organismos internacionales y del Sistema de las Naciones Unidas en el Perú.

Durante su intervención, el titular del INEI sostuvo que la visita de la Misión de la OCDE es una excelente oportunidad para revisar el estado de las estadísticas oficiales del país, además debe convertirse en un punto de inflexión para fortalecer e implementar las mejores prácticas estadísticas internacionales. Es por ello que esta visita toma particular relevancia para el INEI y el SEN.

### Misión evaluará la producción estadística nacional

La revisión se centrará en quince temas específicos, tales como, el marco legal e institucional de las estadísticas oficiales, infraestructura estadística, cuentas nacionales, avances del cambio de Año Base de las cuentas nacionales, empleo, estadísticas económicas de corto plazo, indicadores de precios, distribución del ingreso y la riqueza, bienestar, medio ambiente, entre otros; buscando determinar en qué medida la producción estadística cumple con los estándares y requisitos de la OCDE.

Además, evaluará el grado de alineamiento de la legislación estadística actual a los principios fundamentales establecidos en las Recomendaciones del Consejo de la OCDE sobre Buenas Prácticas Estadísticas, un marco normativo que regula la producción de datos oficiales en la organización y al cual el Perú es adherente desde agosto de 2017.



La Misión de la OCDE analizará la coherencia de la producción estadística del SEN, en términos de cobertura, calidad, oportunidad y comparabilidad, proporcionando una evaluación crítica que será fundamental para el ingreso del Perú al citado organismo internacional.

### **Miembros del SEN participarán en mesas de trabajo con la misión**

A lo largo de los cinco días de evaluación, la misión contará con la participación activa de las principales entidades productoras de información del SEN que será fundamental para el éxito de la revisión, teniendo en cuenta que mejorar la producción estadística oficial no solo fortalecerá la toma de decisiones a nivel nacional, sino que también contribuirá al fomento de la inversión extranjera y al desarrollo económico del país.

La OCDE, en el marco del proceso de adhesión del Perú, subraya la importancia de esta revisión como un paso esencial hacia la consolidación de nuestro país como miembro pleno de la organización. El compromiso activo de los integrantes del SEN reflejará el firme propósito del país de alcanzar altos estándares internacionales en materia estadística.



Sr. Julien Dupont, Jefe de Unidad y Coordinador del Proceso de Adhesión de la OCDE, Sr. Dante Carhuavilca, Jefe del INEI y la Sra. Asa Johansson, Directora Adjunta de la Dirección de Estadística y Datos de la OCDE.

**Agradecemos su publicación**  
**Oficina Técnica de Difusión**